

Die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt



München, 10.Juni 2019

Antrag

Betrifft die Ampelschaltung für Fußgänger an der Ecke Müllerstraße/Fraunhoferstraße in Richtung Reichenbachplatz. Erreichbarkeit Trambahnhaltestelle der Linien 16 und 17.

Der Bezirksausschuss 2 möge beschließen:

Die Ampel für Fußgänger soll so geschaltet werden, dass Fahrgäste die Möglichkeit haben legal mit einer Grünphase die Fraunhoferstraße überqueren zu können um noch rechtzeitig zur Trambahnhaltestelle der Linien 16 und 17 in Richtung Reichenbachplatz zu gelangen,

Begründung

Für Fahrgäste der Linien 16 und 17 ist es äußerst frustrierend minutenlang an der Ampel auf ihre Grünphase zu warten um legal über die Fraunhoferstraße die Trambahnhaltestelle erreichen zu können. Oft passiert es dann, dass die Tram, kommend vom Sendlinger Tor, quasi von hinten die Wartenden überholt.

Den Fahrgästen bleibt nichts anderes übrig als zu warten bis die Fußgängerampel irgendwann Grün zeigt um dann der bereits wieder abfahrenden Tram verärgert hinterher zu schauen!

Legal haben die Fußgänger oft keine Chance ihre Tram noch zu erwischen.

Viele überqueren deshalb die Ampel bei Rot. Dies ist auch für Kinder ein schlechtes Beispiel.

Ich habe beobachtet, dass während die Tram über die Kreuzung fährt, alle anderen Verkehrsteilnehmer Rot haben und warten müssen.

So müsste es doch möglich sein, die Ampelschaltung entsprechend auf die Bedürfnisse der Fußgänger und Fahrgäste besser anzupassen.

Initiative: Franz Bruckmeir für die SPD Fraktion im BA 2

SPD Fraktion im Bezirksausschuß 2

Beate Bidjanbeg
Mahmoud Bidjanbeg
Walter Klupsch

Franz Bruckmeir
Christiane Lehmann
Dr. Barbara Turczynski-Hartje

BA-Geschäftsstelle

Tal 13, 80331 München
Telefon (089) 22 80 26 66
Telefax (089) 22 80 26 74
bag-mitte.dir@muenchen.de